
 

 

 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
24/10/2019 Vilvo(o)rde 

 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: Guy Juwet (voorzitter/président), Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Luc Declercq, Johan Van Riet (ook BEACH) 
o Federation Volley Wallonie-Bruxelles : Anne-Marie Habets, Daniel Van Daele 
o Commissies: Arturo Di Giacomo (NSC-CNA), Claude Holvoet (Liga A Dames), Johan Somers (NOC-CNR) 
Uitgenodigd / invité: Toon Sorgeloos 
Verontschuldigd / Excusés: Claude Kriescher (volmacht G. Juwet), Olivier Dulon (procuration à D. Van Daele)  

 

Commissies         Commissions 
 

1. BEACH (J. Van Riet) 
 

1.1. Evaluatie van het BEACH seizoen werd 
rondgestuurd (zie bijlage). Evaluatiemeeting 
met lokale organisatiecomités nationale toer 
voorzien op 07/11. FVWB vaardigt haar 
technische directeur Herman Vleminckx af.  

1.2. Meeting met stad Knokke Heist voor organisatie 
finale voorzien op 15/11. 

1.3. Volley Vlaanderen heeft een nieuwe voorzitter 
BEACH: Jarne Van Schuerbeeck. 

1. BEACH (J. Van Riet) 
 

1.1. L’évaluation de la saison BEACH a été distribuée 
(voir annexe). Une réunion avec les organisateurs 
locaux de tournois nationaux est prévue le 07/11. 
La FVWB y délègue son directeur technique 
Herman Vleminckx. 

1.2. Réunion avec la ville de Knokke-Heist pour 
l’organisation de la finale est prévue le 15/11. 

1.3. Jarne Van Schruerbeeck est le nouveau président 
BEACH de Volley Vlaanderen.  

2. NOC (J. Somers) 
 

2.1. Het schema stijgen/dalen 2020 (zie bijlage) 
wordt gepubliceerd op de website van Volley 
Belgium tegen ten laatste 1 november 2019. 

2.2. Het systeem VolleySpike werkt goed.               
J. Somers presenteert hoe de videosharing 
werkt. Teneinde de nodige discretie te 
verzekeren – de beelden dienen enkel voor 
scouting doeleinden en mogen niet verspreid 
worden via social media of andere ( ondermeer 
GDPR) - besluit de RvB dat de toegang tot de 
beelden beperkt wordt tot leden met een 
scouters login, en dat een disclaimer 
geprojecteerd zal worden.  Het volledige 
systeem VolleySpike & videosharing wordt 
toegepast in alle nationale reeksen (geen 
‘opting out’ mogelijk), en betalend. (actie : J. 
Somers contacteert Frank Desmet VV Vlaams-
Brabant ivm disclaimer). 

2.3. Datavolley : Het contract met GENIUS voor de 
Liga A Dames getekend. Voor de videosharing 
zijn camera’s nodig in alle 10 betrokken zalen. 
GENIUS kan die plaatsen voor 2000 €.            
Claude Holvoet contacteert de Liga A-clubs mbt 
de plaatsing van de camera’s en geeft de info 
door aan Johan Somers. Johan onderzoekt het 
voorstel om de camera’s zelf te plaatsen (bv 
door Luc Van Rentergem). Via een portaal op 
de website van Volley Belgium zouden de 
beelden ook te zien moeten zijn vanaf volgend 
seizoen. 

2.4. Een werkgroep onder leiding van Johan 
Somers is bezig om enerzijds de verschillende 
reglementen en voorwaarden tussen FVWB en 
VV op te lijsten en een voorstel tot harmonisatie 

2. CNR (J. Somers) 
 
2.1. Le calendrier monter / descendre de 2020 (voir 

annexe) sera publié sur le portail de Volley 
Belgium au plus tard le 1 novembre. 

2.2. Le système VolleySpike marche bien.                  
J. Somers présente le fonctionnement du 
videosharing. Les images sont à des fins de 
scouting uniquement et ne devraient pas circuler 
sur les média sociaux. Afin de garantir la 
discrétion nécessaire (et de respecter RGPD 
e.a.), le CA décide que l'accès aux images est 
limité aux scouteurs disposant d'un identifiant et 
qu’en plus un disclaimer sera projeté. Le 
système complet de VolleySpike & videosharing 
est appliqué dans toutes les séries nationales 
(aucun ‘opting out’ possible) et sera payant. 
(action pour le disclaimer: J. Somers contacte 
Frank Desmet du VV Vlaams-Brabant). 

 
2.3. Datavolley: Le contrat avec GENIUS pour la Ligue 

A Dames est signé. Le videosharing nécessite des 
caméras dans les 10 salles concernées. GENIUS 
peut les placer pour 2000 €.  Au sujet du 
placement des caméras, Claude  contacte les 
clubs de la Ligue A et transmettra l’info recueillie à 
Johan. Johan explore la faisabilité de placer les 
caméras nous-mêmes (par exemple par Luc Van 
Rentergem). A partir de la saison prochaine, les 
images doivent également être visibles sur un 
portail du site internet de Volley Belgium. 

 
2.4. Un groupe de travail présidé par J. Somers 

analyse les divergences dans les règlements et 
conditions de la FVWB et VV en vue de formuler 
des conseils d’harmonisation.  



 

 

uit te werken. Anderzijds wordt aangedrongen 

om de impact van deze competitiehervorming, 

ondermeer de afschaffing van het landelijk 
niveau,  gedetailleerd in kaart te brengen zodat 
alle gevolgen overzichtelijk in kaart gebracht 
zijn. 

De l’autre côté le CA insiste sur la nécessité de 
décrire en détail  tout impact de la réforme de la 
compétition – comme entre autres l’abolition des 
niveaux division – afin de permettre d’en évaluer 
les conséquences.  

3. NSC (A. Di Giacomo) 
 

3.1. G. Juwet en C. Kriescher zullen in overleg 
bepalen welke tegemoetkoming VB kan 
toekennen aan T. Knaepkens voor zijn CEV-
vorming als internationaal scheidsrechter 
(Ankara 15-23 december). 

3.2. Een volwaardige communicatie tussen SRs bij 
video challenge matchen vereist de minimale 
aanwezigheid van tablets (verantwoordelijkheid 
: clubs) en headsets (verantwoordelijkheid : 
SRs). Bij de headsets is een keuze tussen 2 
sets mogelijk :  kost : 1.300 à 3.000 €/set. 
Topvolley Belgium heeft reeds 12 dergelijk 
systemen in gebruik (voor BEACH-volley).  
Deze systemen zullen dit WE in zaal 
uitgeprobeerd & geëvalueerd worden (actie Di 
Giacomo). 
NSC kan zich engageren voor onderhoud en 
opvolging van de sets. 

3.3. A. Di Giacomo dankt J. Somers voor de vorming 
van commissarissen. G. Juwet stelt dat het 
rapportageformulier nog moet aangepast & 
gepubliceerd worden. De aan te brengen 
wijzigingen werden vooraf besproken tijdens de 
RCB-meeting met de liga. 

3.4. C. Didembourg stopt als nationaal BEACH SR-
verantwoordelijke.  Willem De Buysscher werd 
gevraagd een werkplan uit te schrijven om tot 
vervanging te kunnen komen. 

3.5. Een nieuw evaluatieformulier voor SR-
waarnemers wordt tot december uitgetest.  

3.6. Op vraag van D. Van Daele verduidelijkt de RvB 
dat ingewerkte publiciteit op het net niet 
verboden is.  

 

3,     CNA (A. Di Giacomo) 

 
3.1. G. Juwet et C. Kriescher détermineront ensemble 

quelle compensation VB peut accorder à T. 
Knaepkens pour sa formation en tant qu'arbitre 
international CEV (Ankara du 15 au 23 décembre). 

 
3.2. La bonne communication entre arbitres aux 

matches ‘video challenge’ nécessite au moins la 
présence de tablettes (responsabilité: clubs) et des 
headsets (responsabilité: arbitres). Au niveau des 
headsets deux systèmes sont disponibles. Le coût: 
1 300 € à 3 000 € / unité).  
Topvolley Belgium utilise déjà 12 systèmes de ce 
type (pour le BEACH volley).  
Ces systèmes seront testés et évalués pour un 
match indoor ce WE (action Di Giacomo).  
La CNA peut s’engager pour l’entretien et le suivi 
des headsets. 

 
3.3. A. Di Giacomo remercie J. Somers pour la 

formation des commissaires de match. G. Juwet 
ajoute que leur formulaire de rapportage doit 
encore être ajusté et publié. Les changements 
nécessaires sont été discutés préalablement avec 
la Ligue au sein du RCB. 

3.4. C. Didembourg s’arrête en tant que responsable 
national des arbitres BEACH. Willem De Buysscher 
a été invité à rédiger un plan de travail afin de 
pouvoir entamer la procédure de remplacement. 

3.5  Un nouveau formulaire d'évaluation pour les 
visionneurs est testé jusqu'en décembre. 

3.6. À la demande de D. Van Daele, le CA affirme que 
l’incorporation d’une publicité dans le filet n'est pas 
interdite. 

4. Liga A Dames (C. Holvoet) 
 
4.1. De Liga A Dames wenst een gesprek (in 

klein comité – met G. Juwet, JP De 
Buysscher & G De Dobbeleer) om te 
spreken over haar wensen en noden. De 
Liga neemt hiervoor actie. 

4.2. Clubs van de Liga A Dames zijn ontevreden 
over het verloop van de Supercup en vragen 
om in eigen beheer en afzonderlijk te kunnen 
organiseren. 

4.3.  De Liga vraagt de federatie om na te kijken 
of een financiële steun voor europees 
spelende clubs vanuit de federatie mogelijk 
is. De federatie meldt dat dit financieel niet 
mogelijk is maar dat het punt van de 
financiële impact reeds aangekaart werd bij 
CEV, waarbij ondersteuning werd verkregen  
van meerdere landen. 

4.4. De statuten van de Liga A Dames liggen nog 

4. Ligue A Dames (C. Holvoet) 
 
4.1. De Liga A Dames envisage l’organisation d’une 

réunion (en petit comité - avec G. Juwet, JP De 
Buysscher et G De Dobbeleer) pour parler de ses 
souhaits et de ses besoins. Action : Ligue. 

 
4.2. Les clubs de la Ligue A Dames sont déçus du 

déroulement de la Supercoupe et demandent à 
pouvoir l’organiser eux-mêmes et séparément. 

 
4.3. La Ligue s’informe auprès de la Fédération sur la 

possibilité de recevoir un soutien financier pour les 
clubs qui entrent en compétition européenne. La 
Fédération répond qu’elle n’est pas en position de 
fournir ce soutien, mais que le point de l’impact 
financier a déjà été introduit auprès de la CEV, où 
plusieurs pays se sont montrés partants pour l’idée 
d’un soutien.   

4.4. Les statuts de la Ligue A Dames attendent toujours 



 

 

steeds voor vertaling bij de VSDC (Vlaams 
studie en documentatiecentrum voor VZWs).  

4.5. De website ( www.bvlw.be ) van de  Belgian 
Volley League Women  is intussen online. 
De Liga A Dames bekijkt verder met een 
marketingbureau om een strategie voor promotie 
uit te werken. 

4.6. Op 2 mei hoopt de Dames Liga A een 
seizoensafsluitende organisatie met 
meerdere wedstrijden in 1 event te kunnen 
organiseren. Hiervan zou mogelijks 1 
wedstrijd op TV kunnen komen (Sporza).  

leur traduction au VSDC (centre flamand d’étude et 
de documentation pour les asbl). 

4.5 Le site internet (www.bvlw.be ) de la Belgian Volley 
League Women est maintenant en ligne. La Ligue 
A Dames, épaulée par un bureau de marketing, 
examine la stratégie future de promotion.  

 
4.6. Le 2 mai, la Ligue A Dames espère pouvoir 

organiser un grand évènement de clôture  de la 
saison regroupant plusieurs matches importants, 
dont un pourrait passer à la télévision (Sporza). 

 

 
 

Raad van Bestuur  
 

Conseil d’Administration 
 

1. Verslag vorige vergadering 
 
Het verslag van 25 september wordt aanvaard mits 
correctie van art 3.4. (NSC) - actie G. Juwet 

1. Rapport de la réunion précédente 
 

Le rapport du 25 septembre est accepté 
moyennant une correction de l’art 3.4. (CNA) – 
action G. Juwet 
 

2. Reglement Inwendige Orde (RIO)  ( T. Sorgeloos) 
 

2.1. De volledige tekst ( die ook reeds besproken werd 
tijdens een eerdere vergadering) werden de 
beperkte aanpassingen uitvoerig toegelicht en 
becommentarieerd. Na deze presentatie en integrale 
bespreking van het nieuwe RIO- ROI (zie bijlage) 
wordt het document unaniem goedgekeurd door 
beide vleugels. Het kan gepubliceerd worden op de 
website van VB.  
 
De raad van bestuur dankt de heer Sorgeloos voor 
het geleverde werk. 

2.   Règlement d’Ordre Intérieur (ROI) – (T. Sorgeloos) 
 
2.1. Du texte intégral (qui avait déjà été discuté 

précédemment), les quelques modifications 
limitées ont été éclaircies et largement discutées. 
Après présentation et discussion intégrale du 
Règlement d’Ordre Intérieur (ROI, voir annexe), le 
document est approuvé à l'unanimité par les deux 
ailes. Il peut être publié sur le site de VB. 

 
 

Le Conseil d’Administration remercie Toon 
Sorgeloos pour le travail accompli.  

 

3. Varia 
 

3.1. G. Juwet brengt verslag uit van de laatste RCB 
(17/10/2019). Een vergadering tussen de heren 
Dulon, Juwet en Hanot ( bemiddelaar) dient nog 
plaats te vinden.  

3.2. De Liga deed via de RCB een voorstel tot 
uitbreiding van de taken van de 
wedstrijdcommissaris. Deze taken werden integraal 
opgenomen in het wedstrijdverslag dat de 
commissaris opmaakt.  

3.3. De RvB VB beslist in beroep te gaan in het juridisch 
dossier met betrekking tot de  ‘Medical joker’ .  
Teneinde een hogere transparantie te bereiken werd 
het reglement ‘Medical Joker’ geïntegreerd in het 
nieuwe RIO-ROI. 

3.4. De RvB VB bevestigt dat VV en FVWB wederzijds de 
coachvergunningen van de andere vleugel erkennen.  

 

3.     Divers 
 
3.1. G. Juwet fait un rapport du dernier RCB 

(17/10/2019). Une réunion entre Mrs Dulon, 
Juwet et Hanot (médiateur) doit encore avoir 
lieu.  

3.2. Par le biais du RCB, la Ligue a fait une 
proposition d’élargissement des tâches des 
commissaires de match. Ces tâches ont été 
reprises intégralement dans le rapport des 
match à faire par le commissaire.  

3.3. Le CA décide de faire appel dans le dossier 
juridique par rapport au "Joker médical".  En 
vue d’obtenir une plus grande transparence le 
règlement du ‘Medical Joker’ a été intégré dans 
le nouveau RIO-ROI. 

3.4. Le CA confirme que VV et FVWB reconnaissent 
mutuellement les licences de coach de l’autre aile. 

 

Volgende vergadering (Raad van Bestuur) 
 
Dinsdag 19/11 - 19u30 – EVC 

Prochaine réunion (Conseil d’Administration): 
 
Mardi 19/11 - 19.30h - EVC 

 
verslag & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 

http://www.bvlw.be/
http://www.bvlw.be/

